

Hilfe in der Not. Caritasverband Düsseldorf hilft in Euskirchen

Von Stephanie Agethen

16. Juli 2021, 13:58

Hilfe in der Not. Unsere beiden Haustechniker Wolfgang Küchler und André Peters waren heute beim Caritasverbandes Euskirchen und haben mit technischem Knowhow unterstützt und bei den Aufräumarbeiten mitangepackt

Nach dem starken Gewitter sind viele Einrichtungen der Caritas in Euskirchen beschädigt und der Verband hat u.a. mit Elektro- und Heizungsanlagen sowie Überschwemmungen zu kämpfen. Ausgerüstet mit vier Stromgeneratoren und mehreren Pumpen haben unsere Haustechniker am Wochenende mitgeholfen und die Kolleginnen und Kollegen bestmöglich unterstützt. In den kommenden Wochen wird unsere konkrete Hilfe vor Ort natürlich weitergehen, wir halten Sie auf dem Laufenden.